



# FISIP UPNVJ dan ANTV Jajaki Berbagai Peluang Kerja Sama

Saturday, 15 July 2023 16:17 WIB



**HumasUPNVJ** - Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (FISIP UPNVJ) menjajaki kerja sama dengan salah satu media industri televisi nasional. Kali ini, FISIP UPNVJ menerima perwakilan televisi nasional ANTV dalam membahas peluang kemitraan yang nantinya direalisasikan lewat Memorandum of Understanding (MoU).

"Kami sangat bergembira menyambut Ibu Eka dan Ibu Hera di FISIP UPN. Kebetulan kami baru saja melakukan restrukturisasi kabinet yang saat ini hadir dalam kesempatan rapat ini," kata Dekan FISIP Dr. S Bekti, di ruang rapat Dekanat FISIP, Selasa, 11 Juli 2023.

Eka Sophiani sebagai perwakilan dari ANTV menjelaskan maksud dan kedatangannya berkunjung ke FISIP UPNVJ. Ia menjelaskan bagaimana transformasi industri televisi nasional imbas dari perubahan kebijakan sistem analog ke sistem digital.

"Kami menawarkan berbagai program kerja sama yang mungkin bisa jajaki. Mulai dari program Kampus Keren, kelas keren dan program magang industri," ujar Eka.

Fitria Ayuningtyas, Wakil Dekan I, menjelaskan kebutuhan mahasiswa untuk magang di dunia industri sejak adanya program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM).

"Pertama, kami sangat senang bila dunia industri dan kampus bisa kolaborasi seperti ini. Akan ada banyak manfaat yang sama-sama bisa didapat," tutur Fitria.



Musa Maliki, Wakil Dekan III sebagai PIC kerja sama di FISIP UPNVJ, mengatakan bahwa draf MoU kerja sama akan segera disiapkan. "Setelah ini, saya akan menyiapkan rancangan MoU dan berharap kita bisa bertemu lagi untuk melakukan penandatanganan resmi," pungkask Musa.

Acara penjajakan kerja sama dihadiri Eka Sophiani (SPV Corporate Communication) dan Hera Andini (Staff Corporate Communication) sebagai perwakilan ANTV. Sementara dari FISIP UPNVJ, dihadiri hampir seluruh Dosen dengan Tugas Tambahan mulai dari S. Bekti Istiyanto (Dekan FISIP), Fitria Ayuningtyas (Wadek 1), Anwar Ilmar (Wadek 2), Musa Maliki (Wadek 3) dan jajaran Kajur, Sekjur, Korprodi, Sekprodi dan pengelola Laboratorium se-FISIP.

---

Export tanggal : Sunday, 24 November 2024 Pukul 09:03:02 WIB.

Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2023/07/fisip-upnvj-dan-antv-jajaki-berbagai-peluang-kerja-sama.html> ]

---